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13.17 

Abgeordneter Erwin Angerer (FPÖ): Herr Vizekanzler Kogler hat in seiner Rede ge-

rade behauptet, dass die Wirtschaftsförderungen, die diese Bundesregierung im Zuge 

der Covid-Krise gemacht hat, bei den Unternehmen ankommen.  

Ich berichtige tatsächlich: Ich habe hier einen Brief von einer betroffenen 

Unternehmerin (ein Schriftstück in die Höhe haltend) – ich habe es gestern schon in 

meiner Rede erwähnt –, die sich letzte Woche persönlich an das 

Wirtschaftsministerium gewandt hat, und die Frau Ministerin hat ihr aus dem 

Wirtschaftsministerium mitgeteilt, es wird im Wirtschaftsausschuss behandelt. Es 

wurde auch behandelt. Die Antwort ist: Sie bekommt nichts. – Die 

Wirtschaftsförderungen kommen nicht an, Herr Vizekanzler! (Beifall bei der FPÖ.) 
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